



[BUQUES JAPONESES EN VALPARAÍSO]



FOTOS: EMBAJADA DE JAPÓN

El sábado, con un esqui-nazo de cueca y la presencia de la Banda Instrumental de la Primera Zona Naval, fueron recibidos en el Molo de Abrigo de Valparaíso el buque escuela japonés "Kashima" y el destructor nipón "Shimakaze". Ambas embarcaciones forman parte de la Flotilla Marítima de Autodefensa de Japón y estarán en la bahía porteña hasta mañana. 580 tripulantes arribaron en los barcos, al mando del contraalmirante Hiroshi Watana-be. El crucero de instrucción de los cadetes japoneses considera la visita a siete países y once puertos. Pese a que ayer estaba programada una visita del público al "Kashima", desde la Embajada de Japón explicaron que debieron culminar la actividad anticipadamente debido a la gran cantidad de personas que llegaron. ☀

